
 

 

 

 

 

 

 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

9/14（土）東郷さんの畑にて入来小４年生の子どもたちと一緒にそばの種まき体験を行いました。一つ一

つ丁寧に種をまいていきました。出来上がったそばは、１２月の世代間交流事業の「そば打ち体験」にて

使用されます。たくさんの実がなるといいですね。 

発行：清色地区コミュニティ協議会   TEL ４４－４２２２ 

   清色地区コミュニティ協議会長     長坂 正雄 

   清色地区コミュニティ主事       春田 明美 

   清色地区コミュニティ協議会職員    高山 美恵 

 

 

清色地区の合言葉 

「安心･安全で潤いと活力に満ちた共生･協働の町づくり」 

8/21（水）子ども育成会主催の「夏休みふれあい学習」

が入来小学校体育館にて行われ、たくさんの児童たちが

参加しました。レクレーション・読み聞かせ・映画鑑賞

と色々な活動が計画され、楽しい一日となりました。 

9/30（月）は、休館日となります。ご迷惑をおかけしますがよろしくお願い致します。 

8/25（日）入来の鐘踊りが行われました。

清色地区からは、元村鉦踊り保存会の方々

が参加され、各箇所を回り勇壮な踊りを披

露されました。 

坂口さんの指導を受

け、均等に種をまき、

優しく土をかぶせま

す。次回は 11月下旬～

１２月初旬に行われる

そば刈りです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

避難放送後、各自治会で決めた避難場所へ避難

をしました。避難した人の人数確認・避難時使

用の自家用車の駐車場確保・自力で避難できな

い方への避難誘導の仕方・自主防災のあり方

等、各自治会で話し合われました。 

自治会長さんに提出していただいた自主防災

訓練報告書は、事務局の方でまとめ、自治活動

部会にて報告させていただきたいと思います。 

炊き出し訓練の様子です。ハイゼックスという

ポリ袋に無洗米・味付けをした水を入れて鍋で

煮ます。食器もいらずそのまま食べることがで

きるので災害時には便利だとの事です。なお、

ハイゼックスは日赤・社協にて１００枚単位（１

枚 5.4 円）で取り扱っています。 

9/8（日）清色地区内の自主防災訓練を実施しました。朝

９時の屋外放送を合図に、参加者が各公民館・公園等に

避難しました。 
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防災会議で事前打ち合わせを行います。清色分団

長・防災サポーターの方にも協力をいただきました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊今後の清色地区コミュニティ協議会の行事予定＊ 
☆第２回青少年育成部会 10/23（水）        ☆清色地区文化祭 11/4（月・祝）９：３０～    

☆コミ周辺草払い 11/10（日）８：００～           ☆世代間交流活動 12/6（土）１９：００～ 

☆社会福祉関連意見交換会 12/7（土）１９：００～ ☆イルミネーション inきよしき １２月中旬～ 

9/16（祝）清色地区コミュニティセンター周

辺の草払い作業が行われました。麓上・元村

下・小路・上原・迫山自治会の皆様、早朝か

らの作業有難うございました。 

ご確認を！！ 
火災報知器が設置されてから１０年経ち

ました。長期使用により、報知器劣化や電

池切れ等があるかもしれません。今一度ご

確認をお願い致します。 

１２月中旬より例年行っています「イルミネーション in きよしき」を今年も実施予定です。 

そこで、ご家庭に眠っているイルミネーションありませんか？寄贈していただける方、是非コミ協ま

でご連絡ください。 

 

地区コミュニティ分別収集について 

 市では、ゴミの減量化・資源化を推進するために、地域内の自治会で回収した資源物の売

払収入金を回収量に応じて地区へ還元しています。しかし、近年はスーパーの店頭回収や新

聞社による自主回収・空き地等を利用した無人回収ボックスの設置など、回収方法の選択肢

が増えたことなどにより各自治会での回収量が減少しています。資源物の買い取り単価の下

落も相まって売却額が減少しており、分別収集報奨金を下回る状況が常態化することが危惧

されます。自治会で回収された資源物の売却益は地域へ還元され、身近な環境美化に役立っ

ています。資源物の回収は自治会へお願い致します。 


